

1年生 2月の様子

THANK YOU!

今年最後の外国語活動



今年度最後の外国語活動の授業がありました。今年度最後のレッスンは、「Family」でじゃんけんをしながら、自分の持っている家族のカードを進化させていきました。

一年間を通して、英語で2文以上話せるようになり、成長が感じられました。



最後の読み語り

らこんてさんによる読み語りも最後でした。「ニャーゴ」、「猫とクルクルつむじ風」を読んでもいただきました。「みんなとはちがう自分を好きになってね。」というメッセージをもらい、図書係の2人がお礼にお花とメッセージカードを渡しました。



2月に入ると、卒業式や閉校式の練習に加えて6年生を送る会の練習が始まりました。今年は1～3年生で、6年生1名に思い出クイズを出します。感染症対策で制限がある中、1年生は、休み時間に6年生とたくさん遊ぶ機会がありました。また、登下校や縦割り班活動でも交流する機会をもつことができました。1年生は、いつも優しい6年生が大好きです。

たくさんお世話になった6年生に楽しんでもらうため、一生懸命原稿を読む練習をしています。「ゆっくり言わないと聞こえないよね。」「原稿ではなく前を見て言えるようにしましょう。」とグループで話し合い、よりよいものに仕上がっている様子が見られます。

ぜひお子様に、6年生を送る会の様子を聞いてみてください。